

呉ロータリークラブ週報 2022年10月6日(3431例会)(創立71周年)

■ 呉RC 2022~2023年度テーマ

「変化する時代にこそ、変わらない絆づくりを」

IMAGINE ROTARY

「変化する時代にこそ、変わらない絆づくりを」

中崎 和 田

県市本通4T目8-12

今週のメインプログラム

次週のメインプログラム

秋季家族例会

17:40~

大和ミュージアム広場(海側デッキ)

ロータリー情報・研修委員会担当例会

第 3 4 3 0 例 会 記 録 【 9 月 2 9 日 休 】

【プログラム】 ◇社会奉仕委員会担当例会

「健康寿命、SDGs、呉ロータリークラブ |

日下 美穂 君

- ◇世界の疾患を制圧するためにとるべき行動順位第一位の「禁煙」に次ぐ「減塩」について
- ◇環境が持続可能になると同時に「人」が持続可能な自立生活を送るために不可欠な健康寿命の延 伸について
- ◇外部に向けた活動について

呉ロータリークラブ WEB サイト トップページの「減塩応援動画」も是非ご覧ください。

【 出 席 率 】 前々回 85.29% 今回 88.06%(会員 71 名・欠席 8 名・免除 4 名)

【他クラブ出席者】 ◇住田君(9/19 北海道 2500 ロータリーEクラブ)山村君(9/28 呉東)

【 欠 席 者 】 ◇宇都宮 (公)・沖田・海生 (知)・神田 (健)・武田 (信)・長行事・三宅・山村君 8名

【出席免除者】 ◇宇都宮(五)・奥川・海生(孝)・武田(保) 君

【幹事報告】 ◇ (公財) ロータリー米山記念奨学会…ハイライトよねやま vol.270

- ◇ RI 第 2710 地区石川ガバナー…皆さまにご協力いただきました青森県大雨災害支援金 2,900,000 円は、被災地区である第2830地区(青森)の「2830青森県大雨災害支援本部」へ送金いたしま したのでご報告致します。
- ◇広島西ロータリークラブ…10/27 (村職場訪問例会の為、12:30 ~ 13:40 於) W広島&ブルー ライブ広島 へ変更。
- ◇ RI 第 2710 地区事務局…2022 年規定審議会に基づく新しい組織規程の日本語訳について
- ◇呉市国際交流協会…とらいあんぐる9月号 No.94

【委員会報告】 ◇親睦活動委員会 神垣和典 委員長…秋季家族例会の開始時間の確認

17:40~ 大和ミュージアムで開催

【S.А.А】 ◇住田佳樹君・大島淳稔君・・・先日、コロナ禍の合間をぬって有志の方にそっと住田・大島の退院 祝いをしていただきました。病になって思うことは、医師・看護師をはじめ医療スタッフ皆様の温 かい献身的な支えに、職業奉仕とはまた違った慈愛に満ちたものを感じました。本当に感謝です。 おかげさまで私たち二人とも職場復帰ができており、これからはロータリー活動にも頑張りたいと 思いますが、皆様も慈愛に満ちた目で見守ってください。ありがとうございました。



- ◇誇り高きロッテファン1号2号・・・ ピアノ演奏で我が千葉ロッテの応援歌を流して戴きありがとう ございました。とっても素敵なアレンジで初めは何の曲かわかりませんでした。
 - これからも何度も演奏して戴きますようお願いいたします。
- ◇藤井聖君 …9 月 17 日呉カントリークラブで開催されたゴルフコンペにて、同伴競技者の谷口彰啓 さん、石田さん、川畑さんと大変貴重な時間を過ごさせて頂きました。

成績も、手前味噌ではございますが、7:3 理論がどはまりし、嬉しい初優勝をさせていただきました。 ヒレステーキから梨まで、美味しいものをたくさん頂戴しました。ニコニコします。

- ◇事業所設立記念日のご紹介
- ◎ニコニコ基金金額 44,000円(累計金額 496,000円)

私の仕事と職業奉仕



寺坂 薫

1982年3月に岡山大学医学部を卒業し、脳神経外科 医として岡山、姫路の病院で勤務し、2005年に国家公 務員共済組合連合会 呉共済病院に着任いたしました。 医師になり40年が過ぎようとしていますが、卒後1年 目の1983年に慈恵医大病院に日本で初めてMRIが導入 されたことを考えますと、診断、治療、医療技術の進 歩など当時と現在では隔世の感があります。

呉共済病院は、病床数397床、職員807名 (医師90名、 看護師389名、その他328名)の病院です。外来及び入 院治療、救急医療、人間ドックなど、地域の中核病院 として診療を行っています。

私は管理職として2009年に診療部長、2018年に副院 長、2019年に院長を拝命いたしました。院長に就任時 は、トップとして病院を経営できるものだろうかと疑 心暗鬼の状態でした。今まで経営について教育を受け たことはなく、ドラッカー、ジムコリンズ、カーネギ ー、稲盛和夫、松下幸之助、真山仁、高杉良、江上剛、 楡周平などが書かれた本、自己啓発本などを参考に経 営について勉強させてもらいました。

当院では、患者様への最良かつ優しい医療を提供するためには、医療従事者の育成が肝要であると考え、 色々な取り組みを行っています。

この取り組みとしてまず、病院のキャッチフレーズを作成しました。病院の理念は *①高度良質の医療、②最善の奉仕、③研鑽と協調、④地域医療の支援、ですが、この文言では具体的にどのように行動したら良いか分かりにくいため、この理念とは別に職員からキャッチフレーズを募集、その中から最優秀作品として、*まもりたい、あなたの明日と地域の医療。、を採用しました。

さらに、このキャッチフレーズを実行するためのクレド(信条)も作成しました。*①心のこもった挨拶と

笑顔、②患者さんに寄り添った医療サービスの提供、 ③先進的な医療の提供、④プロフェッショナルとして の自覚、です。当たり前の事柄ですが、職員がこれら を共通認識として常に持ち行動することが、最良の医療に繋がると考えています。

他にも、オープンカンファレンス、職員に対し挨拶 運動の推進、コミュニケーション技術向上のための勉 強会なども行っています。

IT化も進めており、院内iphoneで院外からでも電子カルテの文書、検査データ、画像などの閲覧が可能です。また、iPadを利用し患者様やそのご家族とZoom、Face Timeでのオンライン説明、事務部門の効率性を高めるためRPA導入などの取り組みも行っています。

職員の意識と満足度を上げることが、患者サービスの向上に繋がると考えています。そして、呉の医療を守ることが、呉地域の方々への感謝と貢献と考え、今後も様々な取り組みを行っていきたいと思います。

今年度は映画「ほけますから、よろしくお願いします。」の信友直子監督とタイアップしてACP (advanced care plan、延命治療などの人生相談) について、市民への啓発ビデオを作成する予定です。

最後に稲盛和夫さんの『六つの精進』(稲盛和夫オフィシャルサイトより引用)についてご紹介します。「1 誰にも負けない努力をする、2 謙虚にして驕らず、3 反省のある毎日を送る、4 生きていることに感謝する、5 善行、利他行を積む、6 感情的な悩みをしない」です。JALを無償で立て直しをされた際、アメーバ経営、「人として正しい事をする」など新たなフィロソフィーを導入されており、世界から賞賛される経営者が居られた事が最近の一番の感動でした。「翼よふたたび」(江上剛著)と言う本にも同様の事が書かれていますので、時間が有れば、読んでいただければ幸いです。